

Le rucher-école a été inauguré

Le Syndicat des apiculteurs de Thann et environs, présidé par Robert Hummel, a mis en place un nouveau rucher-école dans une clairière située sur les hauteurs de Jungholtz. Cet équipement a été inauguré vendredi 14 juillet.

« L'humanité adore les abeilles, c'est bon pour la santé ! » Un propos qui prend tout son sens au regard des problèmes que rencontrent de nombreux insectes, dont les abeilles. Qu'elles soient sauvages ou domestiques, les abeilles - qui contribuent à la pollinisation de plantes nourricières - sont victimes de maladies dues essentiellement à l'intervention de l'homme à différents niveaux.

Parmi les moyens d'assurer leur préservation figurent la



Robert Hummel (d.) lors de son discours inaugural ; à sa droite Daniel Bembenek, président de la confédération régionale des apiculteurs d'Alsace. Photo L'Alsace/C.B.

lutte contre certains pesticides, la culture de plantes mellifères, la multiplication de prairies fleuries, mais aussi l'installation de ruchers ou d'abris.

C'est donc en toute connaissance de cause que le

Syndicat des apiculteurs de Thann et environs, présidé par Robert Hummel, a installé son rucher école dans une clairière sur les hauteurs de Jungholtz.

Cet équipement, qui comprend un verger, une mare et

une douzaine de ruches, a pu être réalisé grâce au terrain donné par M. Bueb, et à une subvention de 4648 € correspondant à 80 % de la dépense prévisionnelle attribuée par la région Grand Est. Le défrichage du terrain, la

plantation des fruitiers et la création de la mare ont nécessité « plus de 350 heures de travail de la part des bénévoles membres de la section », a précisé Robert Hummel dans son discours, en présence de Daniel Bembenek, président de la confédération régionale des apiculteurs d'Alsace.

Cet équipement va permettre de poursuivre la formation d'une dizaine de stagiaires par an, amateurs pour la plupart, qui se déroulent à partir du mois de mai en deux parties (théorique et pratique), et assurée par cinq moniteurs diplômés.

En conclusion, Robert Hummel a formulé le souhait que tout cet investissement « perdure à l'avenir pour la préservation d'une espèce indispensable à la survie alimentaire des hommes ».

Claude BRAUNSCHWEIG